PAN, en campaña contra ratificación: fiscal Godoy

CdMx. Niega persecución política, pues "no estarían vinculados a proceso ni hubieran devuelto inmuebles"; confía en que el Congreso local respete el respaldo ciudadano

REDACCIÓN CIUDAD DE MÉXICO

La fiscal capitalina, Ernestina Godoy, se dijo confiada de el Congreso de CdMx sabrá respetar la confianza que más de 50 mil personas han expresado en su trabajo, lo que consideró, respalda que "la gente empieza a confiar en la fiscalía que se ha transformado para garantizar una verdadera procuración de justicia", sin persecuciones políticas, sino con un combate frontal contra la corrupción.

En entrevista en MILENIO Televisión, la fiscal consideró que el proceso de su ratificación es inédito, por la forma en que el Congreso ha buscado alargar el proceso a pesar de que en varias consultas, miles de personas han validado que continúe en el cargo.

Detalló que en la primera consulta abierta a la ciudadanía se presentaron 30 mil opiniones favorables y 300 negativas, en la segunda consulta con una plataforma se rebasaron las 14 mil opiniones a favor y en el último corte, van 25 mil opiniones de las cuales, la mayoría la benefician, por lo que señaló que el retraso es por intereses políticos del PAN a pesar de la confianza ciudadana.

"Hay un grupo del Partido Acción Nacional que junto con otras pocas personas iniciaron una campaña muy fuerte en contra de mi ratificación, yo lo que les puedo decir es que me parece que es resultado de hacer bien mi trabajo y no solo mío, es todo el equipo que me acompaña, es un equipo de profesionales muy preparados, muy serios, muy sólidos y con una gran convicción de procurar justicia.

"Que se hayan manifestado tantas personas a favor, que la gente empiece a confiar más en la Fiscalía, quiere decir que hay un avance en la transformación verdadera de una institución que procura justicia".

La fiscal explicó que el despacho su cargo ha hecho un trabajo de combate a la corrupción serio y con todos los elementos legales, y recordó que la resistencia de los panistas se debe a una indagatoria que inició con la explosión de una lavadora en un edificio de Coyoacán que terminó ventilando toda una red de corrupción.

"Dicen que se sienten perseguidos políticos, que hay perseguidos políticos en esta ciudad y yo lo que digo es que no hay, lo que hay son ex servidores públicos que haciendo mal uso del lugar que ocupaban, decidieron enriquecerse.

"Eso no es cierto (que sean perseguidos políticos), mis actuaciones las revisan jueces, de control, magistrados o jueces de amparo, tengo en prisión y vinculados en proceso a ex servidores públicos, incluso un ex titular, delegado en ese momento y que ha aceptado la responsabilidad y han entregado a la ciudad inmuebles que habían sido ilícitamente adquiridos y por eso es que los hemos empezado a entregar".

Recordó que ya se entregaron edificios con valores de más de 18 millones de pesos que ya fueron puestos a disposición del gobierno capitalino, lo que demuestra que "lo hicieron para resarcir el daño que le hicieron a la ciudad, aceptando la responsabilidad, si fueran perseguidos no tendrían por qué aceptar responsabilidad ni mucho menos deshacerse de un patrimonio".





La funcionaria visitó MILENIO Tv. JAVIERRÍOS

